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Cyanursäure Test
Inhalt:
1 Aluminiumdose mit 25 Teststreifen
Messbereich:
0 · 50 · 100 · 150 · 300 mg/L Cyanursäure 
Zusatzhinweise:
Im Schwimmbadwasser wird Chlor durch starke Sonneneinstrahlung abgebaut. Durch den Zusatz 
von Cyanursäure wird das Chlor stabilisiert und die Zersetzung vermindert. Neben Chlor wird auch 
Chlorisocyanursäure direkt als Desinfektionsmittel eingesetzt. Für die stabilisierende Wirkung ist eine 
Menge von mindestens 30 – 50 mg/L Cyanursäure notwendig. Zu hohe Konzentration führen jedoch 
zu Ablagerungen und Trübungen des Schwimmbadwassers und sind somit zu vermeiden.
Allgemeine Hinweise:
Stets nur notwendige Anzahl Teststreifen entnehmen. Dose nach Entnahme sofort wieder verschlie-
ßen. Testfelder nicht berühren.
Für optimale Messwerte sollten vor der Bestimmung der Cyanursäure- konzentration im Schwimm-
badwasser die Parameter Chlor, Alkalinität und pH- Wert in den richtigen Bereich eingestellt werden. 
Die Überprüfung kann z.B. mit dem Schwimmbad Test 3 in1 (REF 90752) oder Schwimmbad Test 
5 in1 (REF 90759) erfolgen.
Gefahrenhinweise:
Dieser Test enthält keine kennzeichnungspflichtigen Gefahrsto�e.
Gebrauchsanweisung:
1. Teststreifen mit allen Testfeldern ins Schwimmbadwasser eintauchen und für 5 sec. hin-und her-

schwenken.
2.  Flüssigkeitsüberschuss abschütteln.
3. Testfeld sofort mit Farbskala vergleichen.
Entsorgung: 
Informationen zur Entsorgung entnehmen Sie bitte dem Sicherheitsdatenblatt. Das Sicherheitsda-
tenblatt können Sie unter www.mn-net.com/SDS herunterladen. 
Lagerbedingungen:
Teststreifen vor Sonnenlicht und Feuchtigkeit schützen. Dose kühl und trocken aufbewahren (La-
gertemperatur 4 – 30 °C). 
Bei sachgemäßer Lagerung sind die Teststreifen bis zum aufgedruckten Verfallsdatum haltbar.

Cyanuric Acid Test
Pack content:
1 aluminium container with 25 test strips
Measuring range:
0 · 50 · 100 · 150 · 300 mg/L cyanuric Acid 
Additional indications:
The chlorine contained in swimming pool water is degraded by intense solar (UV) radiation. The 
addition of cyanuric acid stabilises the chlorine slowing down the degradation process. Chloro-
isocyanuric acid is also used directly as disinfecting agent. To achieve the stabilising e�ect of cya-
nuric acid, a quantity of at least 30 – 50 mg/L must be added to the water. However, concentrations 
which are too high may produce sedimentation and turbidity of the swimming pool water and must 
therefore be avoided.
General indications:
Remove only as many test strips as are required. Close the container immediately after removing a 
strip. Do not touch the test fields.
To obtain optimal results in the determination of the cyanuric acid concentration of swimming pool 
water, an adjustment of the parameters chlorine, total alkalinity and pH value to their correct rang-
es should first be carried out. These parameters can be checked e.g. with the Swimming Pool 
Test 3 in 1 (REF 90752) or the Swimming Pool Test 5 in 1 (REF 90759).
Hazard warnings:
This test does not contain any hazardous substances that require mandatory labelling.
Instructions for use:
1. Dip the test strip with all test fields into swimming pool water for 5 seconds moving back and 

forth.
2. Shake o� excess liquid.
3. Immediately compare the test field with color scale.
Disposal: 
Information regarding disposal can be found in the safety data sheet. You can download the SDS 
from www.mn-net.com/SDS.
Storage:
Avoid exposing the strips to sunlight and moisture. Keep container cool and dry (storage tempera-
ture 4 – 30 °C).
If correctly stored, the test strips may be used until the use-by-date printed on the packaging.
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Cyanursäure Test
Inhalt:
1 Aluminiumdose mit 25 Teststreifen
Messbereich:
0 · 50 · 100 · 150 · 300 mg/L Cyanursäure 
Zusatzhinweise:
Im Schwimmbadwasser wird Chlor durch starke Sonneneinstrahlung abgebaut. Durch den Zusatz 
von Cyanursäure wird das Chlor stabilisiert und die Zersetzung vermindert. Neben Chlor wird auch 
Chlorisocyanursäure direkt als Desinfektionsmittel eingesetzt. Für die stabilisierende Wirkung ist eine 
Menge von mindestens 30 – 50 mg/L Cyanursäure notwendig. Zu hohe Konzentration führen jedoch 
zu Ablagerungen und Trübungen des Schwimmbadwassers und sind somit zu vermeiden.
Allgemeine Hinweise:
Stets nur notwendige Anzahl Teststreifen entnehmen. Dose nach Entnahme sofort wieder verschlie-
ßen. Testfelder nicht berühren.
Für optimale Messwerte sollten vor der Bestimmung der Cyanursäure- konzentration im Schwimm-
badwasser die Parameter Chlor, Alkalinität und pH- Wert in den richtigen Bereich eingestellt werden. 
Die Überprüfung kann z.B. mit dem Schwimmbad Test 3 in1 (REF 90752) oder Schwimmbad Test 
5 in1 (REF 90759) erfolgen.
Gefahrenhinweise:
Dieser Test enthält keine kennzeichnungspflichtigen Gefahrsto�e.
Gebrauchsanweisung:
1. Teststreifen mit allen Testfeldern ins Schwimmbadwasser eintauchen und für 5 sec. hin-und her-

schwenken.
2.  Flüssigkeitsüberschuss abschütteln.
3. Testfeld sofort mit Farbskala vergleichen.
Entsorgung: 
Informationen zur Entsorgung entnehmen Sie bitte dem Sicherheitsdatenblatt. Das Sicherheitsda-
tenblatt können Sie unter www.mn-net.com/SDS herunterladen. 
Lagerbedingungen:
Teststreifen vor Sonnenlicht und Feuchtigkeit schützen. Dose kühl und trocken aufbewahren (La-
gertemperatur 4 – 30 °C). 
Bei sachgemäßer Lagerung sind die Teststreifen bis zum aufgedruckten Verfallsdatum haltbar.

Cyanuric Acid Test
Pack content:
1 aluminium container with 25 test strips
Measuring range:
0 · 50 · 100 · 150 · 300 mg/L cyanuric Acid 
Additional indications:
The chlorine contained in swimming pool water is degraded by intense solar (UV) radiation. The 
addition of cyanuric acid stabilises the chlorine slowing down the degradation process. Chloro-
isocyanuric acid is also used directly as disinfecting agent. To achieve the stabilising e� ect of cya-
nuric acid, a quantity of at least 30 – 50 mg/L must be added to the water. However, concentrations 
which are too high may produce sedimentation and turbidity of the swimming pool water and must 
therefore be avoided.
General indications:
Remove only as many test strips as are required. Close the container immediately after removing a 
strip. Do not touch the test fi elds.
To obtain optimal results in the determination of the cyanuric acid concentration of swimming pool 
water, an adjustment of the parameters chlorine, total alkalinity and pH value to their correct rang-
es should fi rst be carried out. These parameters can be checked e.g. with the Swimming Pool 
Test 3 in 1 (REF 90752) or the Swimming Pool Test 5 in 1 (REF 90759).
Hazard warnings:
This test does not contain any hazardous substances that require mandatory labelling.
Instructions for use:
1.   Dip the test strip with all test fi elds into swimming pool water for 5 seconds moving back and

forth.
2.   Shake o�  excess liquid.
3.   Immediately compare the test fi eld with color scale.
Disposal: 
Information regarding disposal can be found in the safety data sheet. You can download the SDS
from www.mn-net.com/SDS.
Storage:
Avoid exposing the strips to sunlight and moisture. Keep container cool and dry (storage tempera-
ture 4 – 30 °C).
If correctly stored, the test strips may be used until the use-by-date printed on the packaging.

Rev 2023-03 A036704 /  90710 /  033xx

A B C5 s

CTL SCIENTIFIC SUPPLY CORP. 1016-3 Grand Boulevard, Deer Park, NY 11729
Tel: 631-242-4249
Web: www.ctlscientific.com

Manufacturer: Macherey-Nagel GMbH & CO. KG Rev: 2025-03




